

Während dieser Zeit haben die Badria-Mitarbeiter aber keinen Betriebsurlaub, denn jeder muss kräftig mitanpacken. Nach allen Arbeiten wird in allen Becken das gesamte Wasser wieder eingelassen, die Rutschen werden in Betrieb genommen und alle Saunen heizen rechtzeitig wieder vor - damit das Badria dann am 28. September pünktlich um 9 Uhr öffnen kann.

STIFTUNG ATTL

Obstpresse läuft wieder

Schon jetzt läuft die Obstpresse des Attler Hofes wieder auf Hochtouren. Kunden können ihr reifes Obst bringen und erhalten dann ihren eigenen Saft in praktischen Fünf-Liter-Kartons. Je besser das Obst ausreift ist, desto süßer wird der Saft. „Wichtig ist, dass das Obst frei von Verschmutzungen ist, also ohne Gras und Laub angeliefert wird. Außerdem sollte es faulfrei sein“, sagt Rupert Altermann vom Attler Naturlandhof. „Dann schmeckt der Süßmost am Besten.“

Im vergangenen Jahr produzierte die Attler Obstpresse etwa 120.000 Liter. Allerdings prognostiziert Altermann für dieses Jahr weniger Aufkommen. „Wir rechnen mit etwa 100.000 Litern, da die Obsternte wahrscheinlich nicht so gut wie 2018 ausfallen wird.“ Zusammen mit Josef Maier und anderen Beschäftigten auf dem Attler Hof kümmert er sich noch bis Ende Oktober um den reibungslosen Ablauf beim Saften.

MONTESSORI KINDERGARTEN

Wer hilft mit? Haushaltsfee und Hausmeister gesucht

Wir - das integrative Montessori-Kinderhaus Wasserburg - brauchen Ihre tatkräftige Unterstützung und suchen zum nächstmöglichen Zeitpunkt auf ehrenamtlicher Basis:

Eine Haushaltsfee:

Aufgaben: Mithilfe in unserer Küche während der Mittagsessenzeit unserer Kinder (Essen austeilern, Küche aufräumen, etc.). Umfang: gerne an bis zu 4 Tagen in der Woche von ca. 11 bis 13 Uhr.

Einen Hausmeister:

Aufgaben: Kleinere Reparaturen in und um unser Kinderhaus sowie handwerkliche Mithilfe. Umfang: gerne nach Absprache und Verfügbarkeit.

Kontakt:

Montessori Kinderhaus Wasserburg am Inn
Gabersee 36, 83512 Wasserburg.

Träger: Montessori-Verein Wasserburg e.V.

Ansprechpartner: Maria Mwansa, Tel. 08071 6025, E-Mail: info@montessori-wasserburg.de

Wir freuen uns auf Sie!

SONNENSTERN E.V.

Frühstück ist wichtig!!!

Verein Sonnenstern plant weiteres Schulfrühstück in Wasserburg am Sonderpädagogischen Förderzentrum

Unter dem Projektnamen „Sonnenstern macht satt“ bietet der Raublinger Verein Sonnenstern e.V. in Zusammenarbeit mit regionalen Schulen bereits seit einigen Jahren ein bedarfsgerechtes Schulfrühstück vor Schulbeginn an.

Bei uns leiden mehr als 800.000 Kinder an Mangel- und Fehlernährung. Gemäß der GBSC-Team Deutschland-Studie (Oktober 2011) frühstücken 20,4 Prozent der Kinder und Jugendlichen an keinem einzigen Schultag. Die UNICEF-Vergleichsstudie 2012 erklärt, dass in Deutschland eines von 20 Kindern sogar auf eine tägliche warme Mahlzeit verzichten muss. Gehen wir davon aus, dass die Kinder ohne Frühstück maximal alle 24 Stunden etwas zu essen bekommen. Jedes 20. Kind aber manchmal tagelang gar nichts.

Mit knurrendem Magen haben sie von Anfang an keine Chance auf Bildungsgleichheit und Schulabschluss. Zudem besteht die Gefahr, dass sich ihr Körper und die Organe nicht richtig entwickeln können und schwere Krankheiten die Folge sind.

Ab 7.15 Uhr bekommen die Kinder die Möglichkeit, ein gesundes und ausgewogenes Frühstück einzunehmen. Liebevoll wird dieses von unserer Frühstücksfee jeden Morgen ab 6:30 Uhr zubereitet. Hier wird nicht nur der körperliche Hunger gestillt, sondern sie haben die Möglichkeit ihre kleinen und großen Sorgen zu erzählen. Mit viel Leidenschaft, Engagement und liebevoller Hand kümmern sich unsere Frühstücksfeen um ihre

Schützlinge. Aus der Praxis wissen wir, dass Kinder die regelmäßig unser Frühstückangebot annehmen sich zum Teil um bis zu einer Schulnote verbessern konnten und auch insgesamt ruhiger und ausgeglichener wirken und so dem gesamten Unterricht besser folgen können.



Wer macht mit?

Nach Schulen in Bad Aibling, Kolbermoor, München und Rosenheim soll nun vom Verein Sonnenstern auch ein Schulfrühstück in Wasserburg am Sonderpädagogischen Förderzentrum, bekannter wohl unter dem Namen Schule im Englischen Institut, angeboten werden. Hierfür suchen wir nun liebevolle Frühstücksfeen. Wer Interesse hat, hier oder in einer anderen Stadt, tätig zu werden, erhält nähere Infos unter office@sonnenstern.de oder telefonisch unter 08035 5019999. Über zahlreiche Bewerber/-innen würden wir uns sehr freuen.

FREUNDE MARIA RAST

Jahresfeier der Kapelle Maria Rast gefeiert

Die „Freunde Maria Rast“ haben am vergangenen Sonntag zur 23. Jahrfeier der Kapelle im oberen Bürgerfeld eingeladen. Im Gegensatz zu den beiden vergangenen Jahren war heuer das Wetter ideal. Rund 130 Gläubige haben sich so zum Herderwald aufgemacht, um den Gottesdienst unter freiem Himmel zu besuchen. Zelebriert wurde die Feier von Stadtpfarrer Dr. Paul Schinagel.

Fahnenträger der Eiselfinger Schützen, der Edlinger Veteranen, der Marianischen Männerkongregation aus Eiselfing, der Kolpingsfamilie und des Rauchclubs haben sich mit ihren Abordnungen beteiligt. Auch zahlreiche Mitglieder der St. Nikolai Schiffleut Bruderschaft Wasserburg sind in ihrer traditionellen Tracht gekommen. Ein besonderer Dank gilt neben ihnen allen auch den jungen Musikern der Stadtkapelle Wasserburg, die es sich auch heuer nicht nehmen ließen, den Gottesdienst und die Jahrfeier musikalisch zu umrahmen.

Nach der kirchlichen Feier konnten sich die zahlreichen Besucher bei einer zünftigen Brotzeit mit Leberkäse und Getränken stärken und sich im Schatten der Bäume gemütlich unterhalten.

